
 

 

Protokoll 
Abteilungsversammlung Skating 
17.1.2017, 19:15 Uhr 
 
1. Begrüßung 

Abteilungsleiter Sönke Rath-Hansen begrüßt alle Mitglieder und übergibt die 
Moderation an Thomas Glüsing. 

2. Wahl des Protokollanten 
Jana Brandewiede wird zur Protokollantin gewählt. 

3. Feststellung der form- und fristgerechten Einberufung 
Thomas Glüsing stellt fest, dass die Abteilungsversammlung form- und 
fristgerecht einberufen wurde. 

4. Genehmigung des letzten Protokolls 
Das Protokoll vom 7.3.2016 wird einstimmig genehmigt. 

5. Bericht der Abteilungsleitung 
 Simone Kohls berichtet über die sportlichen Erfolge 2016. Besonders schade 

sei es, dass man mehrfach auch einige Platzierungen unter den ersten drei 
knapp verpasst habe. 

 Die Wettkampfplanung für 2017 steht. 
 Der Nachwuchs wird an den Leistungssport herangeführt. 
 Nicola hat 25 Kinder im Wintertraining. Es fehlt an Hallenzeiten im Winter. 
 Zur Eröffnung des Gettorfer Sportparks habe der GTV am 1.7.2017 die 

Ausrichtung der Landesmeisterschaft vom Verband erhalten. 
 Über einen Anfängerkurs (ggf. in den Schulferien) wird diskutiert und 

Übungsleiter festgelegt. Außerdem könne man Familientage durchführen, bei 
denen die gesamte Familie für eine Wertung teilnehmen müsse. 

 Peter Machatsch berichtet über den Bau der neuen Speedskatingbahn mit 
Multifunktionsfläche und die Beschaffenheit des Belags. Die Bahn ist 
freigegeben. Bis 15. April 2017 sollen die Skatingnebenanlagen fertig gestellt 
sein. 

6. Neugründung der Abteilung gemäß (neuer) Satzung 
Die Versammlung beschließt einstimmig die Neugründung der Abteilung Skating 
gemäß neuer Satzung. Ihr gehören derzeit folgende Sportangebote an: 
Speedskating, Inline-Hockey, Family & Fitness / freies Training, Radtraining, 
Waldlauf 

7. Wahlen 
Thomas Glüsing führt aus, dass die bisherige Skatingleitung aus Sönke Rath-
Hansen (Abteilungsleiter), Simone Kohls (Sportwartin), Michel Petersen 
(Jugendwart) bestand. Darüber hinaus hat sich Peter Machatsch in die 
Verhandlungen mit der Gemeinde bzgl. der neuen Speedskatingbahn 
eingebracht. Thomas Glüsing berichtet, dass es neben der Abteilungsleitung 
auch die Möglichkeit gibt, einen Abteilungsausschuss zu gründen. 
 Abteilungsleitung: 

Als Abteilungsleiter wird Sönke Rath-Hansen einstimmig gewählt. Er nimmt 
die Wahl an. Als Sportleiterin wird Simone Kohls einstimmig gewählt. Sie 
nimmt die Wahl an. Als Hüttenmeisterin wird Tanja Rath einstimmig gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an. Die Position des Jugendwarts wird aufgehoben. Die 
gesamte Abteilung kümmere sich um die Jugend der Abteilung; die Jugend 
selbst sei stets eingebunden, was die anwesenden Jugendlichen bestätigen. 

 Abteilungsausschuss: 
Die Versammlung beschließt, dass ein Abteilungsausschuss nicht benötigt 
und daher aktuell nicht gewählt wird. 

 Delegierte für die Delegiertenversammlung: 
Die Abteilung hat 2017 gem. Delegiertenschlüssel zwei Delegierte. Nicola 



 

 

Malmström-Zinke wird sowohl als Delegierte als auch im Falle der 
Verhinderung von Sönke Rath-Hansen als Stellvertreterin für 
Delegiertenversammlungen einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. Im 
Vertretungsfall muss Nicola Malmström-Zinke sich dann als Delegierte 
vertreten lassen. Uwe Schneider wird als weiterer Delegierter einstimmig 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. Als 1. Ersatzdelegierte wird Astrid Jürgensen 
(in Abwesenheit, schriftliche Bereitschaftserklärung liegt vor), als 2. 
Ersatzdelegierte Sissy Petersen (in Abwesenheit, schriftliche 
Bereitschaftserklärung liegt vor) und als 3. Ersatzdelegierte Tanja Rath 
vorgeschlagen. Weil sich nicht mehr Kandidaten als Ersatzdelegierte haben 
aufstellen lassen, wird Abstimmung im Block gewünscht. Die Wahl erfolgt 
einstimmig; die Wahlen sind jeweils angenommen. 

8. Verschiedenes 
Keine Themen 


